



PORSCHE

Presse-Information

18. September 2017

Mehr als 3.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für soziale Einrichtungen in der Region unterwegs

Dritter 6-Stunden-Lauf: Porsche spendet 185.000 Euro

Stuttgart. Am gestrigen Sonntag (17. September) verwandelte sich das Porsche-Stammwerk in Zuffenhausen in ein Sportgelände: Auf einem Rundkurs von 911 Metern sind mehr als 3.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sechs Stunden lang für soziale Zwecke gelaufen. Für jede zurückgelegte Runde spendete die Porsche AG fünf Euro an soziale Einrichtungen in der Region Stuttgart. Nach beachtlichen 26.033 Runden erhielten die Olgäle-Stiftung, das Kinder- und Jugendhospiz Stuttgart, die Mobile Jugendarbeit Stuttgart, die Stuttgarter Jugendhaus gGmbH sowie die Gustav-Werner-Schule Zuffenhausen insgesamt 185.000 Euro. Der Vorstand der Porsche AG rundete den Betrag großzügig auf.

„Porsche baut nicht nur faszinierende Sportwagen“, sagte Vorstandsvorsitzender Oliver Blume. „Unsere Kolleginnen und Kollegen zeigen auch wahren Einsatz für die Gesellschaft und besonders für hilfsbedürftige Kinder hier in der Region. Für Porsche gehört wirtschaftlicher Erfolg und soziale Verantwortung untrennbar zusammen – gerade an unseren Standorten. Und wir haben auch noch Spaß dabei.“

Gesamtbetriebsratschef Uwe Hück: „Ich bin begeistert. Die Porscheanerinnen und Porscheaner haben für den Lauf genau die Leidenschaft und das Herzblut mitgebracht, mit dem sie unsere Autos entwickeln, bauen und verkaufen. Sie haben saumäßig viele Runden gedreht und viel Geld für soziale Zwecke in der Region Stuttgart erlaufen. Auf die Sportlichkeit und den Pioniergeist unserer einzigartigen Porsche Familie bin ich unheimlich stolz. Das ist Porsche. Ich verneige mich vor dieser intergalaktischen Leistung.“

Der Porsche 6-Stunden-Lauf fand dieses Jahr bereits zum dritten Mal statt. In Teams laufen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Runde um Runde eine Strecke – in Anlehnung an die Sportwagen-Ikone Porsche 911 – von exakt 911 Metern auf dem Gelände des Zuffenhausener Stammwerks.

Die **Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e. V.** setzt sich für eine optimale psychosoziale Betreuung sowie für die Gestaltung einer kindgerechten Atmosphäre im Olgahospital ein. Mit der Spende unterstützt Porsche die „Klinik-Clowns“ im Olgäle, die nach dem Motto „Lachen macht gesund“ den Klinikalltag aufheitern.

Das **Kinder- und Jugendhospiz Stuttgart** begleitet lebensbegrenzt erkrankte Kinder. Die Spende finanziert die Ausstattung des ersten stationären Kinder- und Jugendhospiz in Baden-Württemberg, das im Herbst 2017 eröffnet wird. Das Hospiz gibt den Kindern ein Zuhause mit optimaler Versorgung aber ohne krankenhäusliche Atmosphäre.

Die **Mobile Jugendarbeit Stuttgart** fördert gezielt benachteiligte Kinder. Mit dem Spendengeld wird in Zuffenhausen ein neuer Clubraum mit Büchern und PC-Technik eingerichtet, um die Kinder und Jugendlichen in der täglichen Schularbeit und beim Erstellen von Bewerbungsunterlagen zu unterstützen.

Die **Stuttgarter Jugendhaus gGmbH** will Kindern aus allen Schichten eine sinnvolle Freizeitgestaltung ermöglichen. Porsche finanziert ein Projekt, das die Sprachentwicklung, Sprachgebrauch und Ausdrucksformen von Kindern und Jugendlichen in Zuffenhausen fördert.

Die **Gustav-Werner-Schule Zuffenhausen** ist eine Förderschule für geistig behinderte Kinder und Jugendliche. Die Spende wird für ein Projekt zur Verbesserung der Kommunikations- und Bewegungsfähigkeiten genutzt.

Bildmaterial im Porsche Newsroom (newsroom.porsche.de) sowie auf der Porsche-Presse-Datenbank (presse.porsche.de).